

# El Observatorio del Vinalopó, molesto con el alcalde al atribuirse el liderazgo del Plan

La asociación alude a su larga trayectoria en defensa del río y a la colaboración de Compromís con su iniciativa en las Cortes

J. C. P. G. | 26.04.2017 | 03:39

Malestar y preocupación en los miembros del Observatorio del Vinalopó. Eso es lo que han generado las palabras del alcalde de Elda, el socialista Rubén Alfaro, al anunciar ayer a través de este diario que uno de sus objetivos es liderar el trabajo de los 22 municipios que baña el río para redactar el Plan Director para la Recuperación Ecológica del Vinalopó.

«Queremos manifestar nuestra profunda preocupación por la aparición de esta iniciativa "liderada" por el alcalde de Elda, que, redundando en la propuesta del Observatorio del Vinalopó, pudiera más bien dividir que sumar», ha indicado Ana Campo, la presidenta de esta asociación ecologista e independiente que, desde hace más de diez años, lucha por devolverle al Vinalopó su dignidad como río y como símbolo cultural de la provincia.

«Por eso queremos solicitar a todos aquellos partidos políticos, instituciones públicas y privadas, y ciudadanos que se sumen a esta iniciativa del Observatorio. Pero para ello -ha querido puntualizar Ana Campo- no se requiere más liderazgo que el de colaborar aportando soluciones, financiación, trabajo y propuestas concretas que pongan fin, de manera urgente, a los vertidos, incendios, basuras, construcciones ilegales y, principalmente, acabando con el olvido que ha llevado al Vinalopó a su situación actual».

El Observatorio del Vinalopó, antes llamado Encuentros en el Vinalopó, acumula una larga trayectoria en defensa del río. Por eso desde la asociación también se ha querido recordar, tras las manifestaciones de Alfaro, que este trabajo, «aunque muchas veces discreto pero siempre continuado dada la complejidad que entrañan las iniciativas que afectan a la ordenación del territorio y la gestión del agua», culminó finalmente con la presentación de una Proposición No de Ley en las Cortes Valencianas. Una PNL defendida por Cristina Rodríguez, diputada de Compromís y «compañera» del Observatorio.



La presidenta del Observatorio del Vinalopó, Ana Campo.

**INFORMACIÓN**

Fotos de la noticia